

# L'IUFRO récompensera les travaux d'une doctorante INRAE sur l'adaptation

Dossier de la rédaction de H2o  
December 2023

En 2024, le prix de Recherche doctorale exceptionnelle de l'IUFRO sera décerné au Dr Juliette Archambeau, ancienne doctorante à INRAE, pour ses travaux en géonomique écologique. Ses travaux s'intéressent aux réponses adaptatives des forêts naturelles face à une pression climatique croissante. Le doctorat mené offre une voie intéressante pour la gestion opérationnelle des forêts afin notamment d'accroître leur résilience.

Tous les cinq ans, depuis 1893, l'Union internationale des instituts de recherches forestières (IUFRO) organise un congrès mondial, la prochaine édition ayant lieu à Stockholm en 2024. Ce congrès mondial est l'un des plus grands événements forestiers internationaux, constituant une occasion unique de rassembler des scientifiques et des dirigeants de premier plan pour contribuer et co-créer un avenir durable sur les thémes de la foresterie, du climat et de la société.

INRAE